
cIUDADrEALtEenamora | 17 |

¿Ha sido determinante su formación de
abogado para terminar al frente de esta
Concejalía?
Estudié Derecho, pero siempre me he dedica-
do a la banca. Puedo asegurar que el sector
privado y el público no tienen nada que ver.
En el área de Hacienda no estoy haciendo
nada relacionado con la banca. 

Con el presupuesto de 2008 ¿Qué se va a
hacer?
Muchísimas cosas. Yo tengo que velar para
que mis compañeros hagan las cosas con los
recursos que les doy. 

¿Se entiende ese reparto entre las conce-
jalías?
Eso se entiende a duras penas, pero se
entiende. Para nuestro gobierno la prioridad
son las personas. Preferimos invertir menos
en un edificio, pero que haya zonas verdes
bonitas, que estén los parques cuidados, que
los niños tengan actividades extraescolares.
Que la gente vea que nos preocupamos por
ellos en el día a día, por sus necesidades
básicas. En ese sentido, una de las cosas de
la que más orgulloso estoy es que hemos
conseguido la certificación de calidad según
la norma europea  ISO 9001. 

¿Qué sensación cree que tiene la ciudada-
nía con respecto a los impuestos?
La sensación que pueda tener la gente es
que los impuestos están muy altos, pero eso
no es verdad porque hay que comparar con
otras ciudades del entorno. El valor catastral
de los inmuebles de Ciudad Real está más
bajo que la media de todas las capitales de
Castilla-La Mancha. 

Entonces, ¿merece la pena económica-
mente vivir  aquí?
Yo no viviría en Ciudad Real por lo que me
cueste matricular el coche o pagar el vado.
Yo viviría aquí porque es el tipo de ciudad

que quiero para mis hijos, por el nivel de
calidad de vida que hay aquí, con todo su
entorno peatonal y las zonas verdes.

¿Cómo evalúa su nivel de satisfacción?
Algo que la oposición critica mucho es el
endeudamiento. Tú te puedes endeudar
hasta lo que tengas capacidad de devolver.
Aquí el nivel de deuda está muy por debajo
del límite legal de endeudamiento, y esa es
la mejor muestra de que la Concejalía está
haciendo los deberes.

¿Qué proyectos tienen ahora mismo entre
manos?
Nos encontramos en un momento crucial
para Ciudad Real. Actualmente estamos en
un proceso de modernización, haciendo la
ciudad del siglo XXI. Ha cambiado la menta-
lidad de los ciudadanos: hemos pasado de
ser sujetos pasivos a ser sujetos activos. La
gente hoy en día conoce sus derechos y
quiere que se le atienda bien y eficazmente.
Los ciudadanos ya no son administrados, son
clientes potenciales, y a un cliente hay que
dejarlo satisfecho. Ese es nuestro objetivo,
que los ciudadanos estén contentos con la
gestión de este gobierno. Se trata de gober-
nar para todos, en coalición con la sociedad.
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